

Bordères-sur-l'Echez : communiqué de l'opposition du conseil municipal

Dans le cadre du projet de l'usine de TRI MECANO BIOLOGIQUE prévue sur la zone ECOPARC de notre commune, une manifestation organisée par l'Adrise et l'ensemble des autres associations opposées à ce projet, a rassemblé près de 350 personnes le dimanche 22 février 2015. Suite à une marche dans les rues de la commune, les manifestants se sont retrouvés devant l'Hôtel de ville. Les prises de paroles se sont succédées, pour d'abord, remercier les citoyens qui se mobilisent toujours plus nombreux pour combattre ce projet néfaste à plusieurs titres. Aujourd'hui, rien n'est perdu et les dernières nouvelles, tant sur l'usine d'Angers que celle de Montpellier, nous donnent encore plus de force pour faire reculer ce projet. Concernant Montpellier, nous avons appris que la communauté d'Agglomération de Montpellier vient de renouveler le contrat d'exploitation de l'usine baptisée « Amétyst » avec SUEZ Environnement via sa filiale SITA exploitant cette unité depuis de début en 2008. Ce nouveau contrat d'une durée de 10 ans aura un coût de 150 M€. Des investissements supplémentaires pour un coût de 10 M€ pour l'amélioration du TMB seront engagés pendant 14 mois. Mais au fait, comment se fait-il qu'après 19 M€ d'investissements déjà engagés, faut-il réinjecter 10 M€ supplémentaires pour une usine, qui d'après certains, fonctionne très bien ? Rien que cela devrait interpeller les décideurs du projet de Bordères sur l'Echez au lieu de continuer de se terrer dans ce mutisme qui ne sert pas l'intérêt général. Loin de nous, de vouloir faire de Bordères sur l'Echez un nouveau « SIVENS », il est urgent que les citoyens qui manifestent contre ce projet soient entendus. Nous avons des propositions alternatives à faire avant qu'il ne soit trop tard.

Pourquoi, vouloir s'entêter alors que tous les retours d'expérience prouvent que ces usines de TRI MECANO BIOLOGIQUE ne fonctionnent pas. Nous espérons que ces manifestations, qui ne font que commencer serviront à faire revenir à la raison les décideurs de ce projet, à qui on demande d'appliquer le principe de précaution qui s'impose. Tout le monde a le droit de se tromper, reconnaître ses erreurs est un signe d'intelligence et de responsabilité.

Rien n'est perdu, d'autres actions sont en préparation et nous profiterons aussi de la campagne électorale (élections départementales) qui s'ouvre pour débattre du sujet avec l'ensemble des candidats.

Restez mobilisez, rien n'est perdu.

Les élus de l'opposition du Conseil Municipal de Bordères sur l'Echez :

Fanny GAILLANOU, Dominique SARRAMEA, Lionel MENVIELLE, Jean-Bernard GAILLANOU, David LOURET.